

Mitteilung aus dem Gemeinderat

Ressortzuweisung Gemeinderat Amtsperiode 2025/28

Anlässlich der Urnenwahlen Gemeinderat vom 27. Oktober 2024 hat sich für die Amtsperiode 2025/28 gegenüber der Vorperiode eine einzige Neuwahl ergeben. Ansonsten sind alle bisherigen Ratsmitglieder wiedergewählt worden. Keines dieser Ratsmitglieder erhebt Anspruch auf das freigewordene Ressort Soziales. Somit übernimmt – gestützt auf das Anciennitätsprinzip - das neu gewählte Ratsmitglied Flavio Malaguerra dieses Ressort. Im Weiteren ist an der Gemeindeversammlung vom 12. Dezember 2024 für die Besetzung des Vizepräsidiums Hans Flückiger, bisher, bestätigt worden. Für die Amtsperiode 2025/28 gilt folgende Ressortverteilung:

| <u>Ressort</u> | <u>im Amt</u> | <u>Stellvertretung</u> |
|-----------------------------------|-------------------|------------------------|
| Präsidiales | Franz Kölliker | Hans Flückiger |
| Finanzen, Steuern, Liegenschaften | Nathalie Vitali | Henri Jacot |
| Bau und Planung | Hans Flückiger | Matthias Hermle |
| Öffentliche Sicherheit | Matthias Hermle | Philippe Habegger |
| Bildung und Kultur | Henri Jacot | Nathalie Vitali |
| Soziales | Flavio Malaguerra | Franz Kölliker |
| Energie und öffentlicher Verkehr | Philippe Habegger | Flavio Malaguerra |

René Grossenbacher – Leiter Technische Dienste

Die Bereiche Werkhof und Hauswirtschaft der Einwohnergemeinde Brügg sind per Anfang 2025 zu den sogenannten «Technischen Diensten» zusammengelegt worden. Der bisherige Leiter des Werkhofs, René Grossenbacher, übernimmt die Leitung dieser Technischen Dienste.

Wir wünschen René Grossenbacher in seiner neuen Funktion mit der zusätzlichen Betreuung der gesamten Hauswirtschaft grosse Genugtuung und freuen uns sehr auf eine weiterhin tolle Zusammenarbeit.

Kindertagesstätte «profawo» – Betrieb auch im ersten Stock des Gebäudes Bahnhofstrasse 2

Die Organisation «profawo» betreibt seit Herbst 2021 im Erdgeschoss der Gemeindeliegenschaft Bahnhofstrasse 2 (ehemals UBS) eine Kindertagesstätte. Sie beabsichtigt nun, ihr Angebot auszubauen und mietet deshalb ab Frühjahr 2025 ebenfalls die Räumlichkeiten der leerstehenden 4½-Zimmer-Wohnung im ersten Stock.

Der Gemeinderat hat den notwendigen Kredit in der Höhe von CHF 65'000.00 für entsprechende bauliche Anpassungen gesprochen.

Gemeindehaus; energetische Sanierung und Beleuchtungsersatz

Im Gemeindehaus, Mettgasse 1, bedarf es einer energetischen Sanierung und dem Ersatz der gesamten Beleuchtung. Die Geschäftsleitung hat von dem durch den Gemeinderat im Investitionsplan eingestellten Totalbetrag von CHF 800'000.00 einen Kredit in der Höhe von CHF 50'000.00 für die Vornahme der Planung freigegeben.

Brügg, im Januar 2025

Der Gemeinderat und die Geschäftsleitung